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I dipendenti dell’Acts hanno
convocato un’assemblea ge-
nerale straordinaria. Un’ini-
ziativa partita dal basso sca-
valcando i sindacati che sono
stati semplicemente invitati.
La riunione si svolgerà giove-
dì 23 aprile alle 20,30 alla so-
cietà Milleluci di Legino e si
annuncia un’atmosfera di
fronda sia nei confronti del-
l’azienda sia verso il sindaca-
to che secondo una parte dei
dipendenti non starebbe ge-
stendo al meglio i rapporti
con i nuovi vertici dell’Acts.
«Il presidente Marson ha
messo in evidenza di aver ri-
sanato i conti dell’Acts in po-
co tempo ma la gente non co-
nosce il prezzo pagato dai di-
pendenti che sono sottoposti
a carichi di lavoro molto più

pesanti anche perchè nel frat-
tempo gli organici si sono ri-
dotti. Secondo i nostri calcoli
rispetto alla pianta organica
sono venuti meno 37 dipenden-
ti e quindi chiediamo all’azien-
da di ripristinare i posti di lavo-
ro in modo da ridurre la pres-
sione a cui siamo sottoposti an-
che a causa della nuova orga-
nizzazione dei turni che spesso
prevede lo spezzettamento del-
l’orario». I dipendenti sprona-
no anche il sindacato: «Ci sem-
bra che nei confronti della nuo-
va dirigenza il sindacato sia
stato sinora in forte difficoltà e
che non riesca a condurre le
trattative tutelandoci in modo
adeguato, subendo troppo la lo-
gica contabile e di bilancio che
dimentica talvolta il lato uma-
no dell’azienda».  [E. B.]
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I porti liguri lanciano l’allar-
me crisi ma Savona fa il re-
cord nella frutta e si appre-
sta scavare i fondali di Vado
per accogliere nuovi traffici.
Dal convegno promosso ieri
a Milano da Ligurian Ports i
presidenti delle Authority li-
guri hanno evidenziato i «gra-
vissimi rischi che incombono
su un sistema Italia, incapace
di sfruttare le opportunità
della crisi» e la «necessità di
ridisegnare il suo assetto ope-
rativo e normativo e colmare
così il gap competitivo che
proprio le carenze logistiche
tendono sempre più a dilata-

re nei confronti degli altri Pa-
esi comunitari. In particolare
Luigi Merlo ha denunciato la
crisi profonda di Genova,
mentre il presidente di Savo-
na Rino Canavese ha citato la
sostanziale tenuta di conteni-
tori e rinfuse e il record del
terminal Reefer con 128% in
più di frutta. Un dato che Ca-
navese ha spiegato così: «La
differenza la fanno i termina-
listi: con Reefer, Mondino,
Costa, Corsica Ferries e pre-
sto Maersk, avremo le ener-
gie per superare la crisi. E’
nei momenti di difficoltà che
si devono fare le scelte e gli
investimenti». Canavese ha
fra l’altro annunciato che pro-
prio per attirare nuovi traffi-
ci verranno scavati i fondali
delle banchine di Vado in mo-
do da consentire l’attracco di
navi più grandi.

Giovedì intanto è prevista
la riunione del Comitato por-
tuale che all’ordine del gior-
no contempla le comunicazio-
ni del presidente Canavese
sulla piattaforma contenito-
ri. A fine marzo la Maersk ha
realizzato il progetto definiti-
vo che il 3 aprile è stato invia-
to in Regione per l’avvio della
Valutazione di impatto am-
bientale. Il progetto prevede
tutte le innovazioni indicate
dall’accordo di programma e
anche il nuovo accosto prov-
visorio per lo sbarco dei pro-

dotti petroliferi che da solo co-
sterà circa 15 milioni. Il costo
complessivo della piattaforma,
invece, passa da 335 a 367 mi-
lioni di euro.

Costa Crociere intanto ha
annunciato l’avvio di altri tre
corsi di formazione gratuiti
per 60 giovani. I corsi sono de-
stinati a formare animatori tu-
ristici, tour escort, addetti al
servizio clienti da impiegare a

bordo delle navi Costa. Il 60%
dei corsisti verranno assunti. I
tre corsi si aggiungono ai 172
posti che erano stati messi a di-
sposizione in precedenti inizia-
tive di formazione.

Sempre in tema di porto, la
giunta comunale oggi darà il
via libera al progetto per la co-
struzione della nuova sede del-
la Port Authority in piazza Re-
bagliati.

CONSIGLIO E COMMISSIONI

Scarseggiano i soldi per il gettone
Il Comune convocherà meno sedute
I Il Comune ha invitato i
consiglieri a moderare il rit-
mo delle riunioni perchè
mancano i soldi. Questo, in
estrema sintesi, il senso del-
la lettera invitata dal vice-
segretario generale Clara
Oliveri ai capigruppo. Il Co-
mune infatti quest’anno ha
ridotto il budget per le spe-
se dell’attività istituzionale
di circa il 40% e nei primi
tre mesi del 2009 i consi-
glieri hanno già dato fondo
a molte risorse perchè sono
state convocate decine di
riunioni per discutere il Pia-
no urbanistico comunale.
«Tenendo conto del budget
e delle spese fin qui soste-
nute - spiega il Comune nel-
la lettera ai consiglieri - le
proiezioni di fine anno pro-
vocheranno uno sforamen-

to rispetto alle risorse di-
sponibili». L’amministrazio-
ne ovviamente non può
chiedere ai presidenti di
commissione di non convo-
care le riunioni o ai consi-
glieri di non presentare in-
terpellanze e interrogazio-
ni ma solo fare presente
che la situazione economi-
ca è arrivata al limite. Nel
2008 però il Comune aveva
stanziato 80 mila euro per i
gettoni di presenza del Con-
siglio e 134 mila per quelli
delle commissioni consilia-
ri. Le due poste in bilancio
per il 2009 sono state ri-
spettivamente ridotte a 55
mila e 80 mila euro. I tagli
del Comune sono stati quin-
di criticati duramente so-
prattutto dai consiglieri di
minoranza.  [E. B.]

IAnche la Nuova De-
stra Savonese ha reso
noto la lista dei candida-
ti alle elezioni provincia-
li. Per la presidenza del-
la Provincia sarà in cor-
sa Ugo Ghione, mentre
alla carica di consigliere
provinciale sono stati
candidati Claudio Vene-
ziano, Daniele Vajola in
Ghione, Simona Simula,
Giuseppe Monti, Uberto
Besio, Claudio Bisi, Rai-
mondo Pesce, Alberto
Giannuzzi, Luigi Daris
Dellabora, Mauro Ghio-
ne e Giordano Ciompi.
Da domani in Comune e
ai banchetti in via Paleo-
capa saranno raccolte le
firme per la presentazio-
ne della lista.  [L. M.]

IDovrà mettere ordi-
ne anche nelle celebrazio-
ni dei defunti la commis-
sione nata in diocesi per
regolamentare le Messe.
«Tra i nodi da risolvere -
si legge nel bollettino del-
la Curia - quello delle me-
se binate o trinate: in al-
tre parole, quando un sa-
cerdote celebra più di
una Messa in un giorno
feriale o festivo ricordan-
do dei defunti, le offerte
delle celebrazioni in più
dovrebero essere versa-
te alla Curia (cosa che av-
viene poco, attualmente,
a Savona)». Ogni parro-
co inoltre ha l’obbligo di
riservare almeno una
Messa domenicale ai
suoi parrocchiani. [M. F.]

PORTO RECORD PER IL TRAFFICO DI FRUTTA AL REFEER TERMINAL DI ORSERO

La piattaforma costerà di più
Un aumento di trenta milioni per la Maersk e l’accosto petrolifero

Forte incremento di traffici per il Reefer terminal di Vado

Intanto la Costa

organizza corsi

per sessanta giovani

animatori di bordo

DOMANI IN SALA ROSSA

Alcol, droga
e sicurezza
Asl e Comune
a convegno

AL MILLELUCI SOLO INVITATI I SINDACATI

Assemblea spontanea
dei dipendenti Acts

Controlli con l’etilometro

Resta ancora oggi un proble-
ma irrisolto quello degli inci-
denti automobilistici, nei qua-
li sovente sono complici l’al-
col e la droga assunti da che
guida. Nonostante le sanzioni
per chi sgarra siano state ina-
sprite, la soluzione è ancora
là da venire. È quindi giusto
lavorare prima di tutto sul-
l’educazione ed è su questa
strada che si muove il conve-
gno «Alcol, droga e sicurez-
za», sottotitolo «perché ri-
schiare...», previsto per do-
mani, dalle 9 alle 13, nella Sala
rossa del Comune di Savona,
organizzano lo stesso Comu-
ne e l’Asl2.

Saranno relatori il vicesin-
daco e assessore alla Sicurez-
za Paolo Caviglia, l’assessore
alle Politiche sociali Lucia
Bacciu, la direttrice del Sert
Francesca Romani, Sonia Sal-
vini dell’Osservatorio epide-
miologico regionale, il coman-
dante della polizia municipa-
le Igor Aloi, Franco Badii, Li-
via Macciò, Rachele Donini e
Roberto Carrozzino del Sert,
Maria Paola Briata direttrice
Igiene e sanità pubblica del-
l’Asl, la sociologa Carla Co-
stanzi e la direttrice dell’Uffi-
cio scolastico provinciale Car-
la Barzaghi.

«Alcol e droga sono oggi
fattori di rischi, purtroppo in
aumento - spiega Caviglia -,
che toccano trasversalmente
ogni fascia di età della popola-
zione ma certamente trovano
nei giovani e nei giovanissimi
un punto delicato e sensibile
da affrontare. Lo scopo di
questo incontro, aperto a tut-
ta la cittadinanza e soprattut-
to ai giovani, è quello di fare il
punto della situazione, al fine
di rafforzare e moltiplicare
tutte le possibili azioni di pre-
venzione sul territorio».
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